



## La próxima semana inician vacaciones de invierno en la comuna de Ollagüe

**ESCOLARES.** Al igual como acontecerá en algunos recintos de educación parvularia en Calama.

Mañana, a las 22.42 horas, se producirá el tradicional solsticio en el hemisferio sur que dará lugar al inicio de la temporada invernal en el territorio nacional, con el aumento de bajas temperaturas que origina que algunos establecimientos educacionales en la Provincia El Loa adelanten las tradicionales va-

caciones programadas en general para las primeras semanas del próximo mes.

Es así, como en la comuna de Ollagüe decidieron comenzar con este período de feriados legales el lunes 23 de junio, y se extenderán hasta el viernes 4 de julio, retomando las clases el lunes 7 del próximo mes. Esto mismo se aplicará en

algunos recintos de educación parvularia en Calama de acuerdo a la disposición de los sostenedores educativos.

Aunque, la gran mayoría de los colegios subvencionados y particulares han optado por disponer desde el lunes 7 al viernes 18 de julio en la comuna de Calama, incluyendo a los establecimientos administra-

dos por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, con retornó a clases el lunes 21, con excepción de la Escuela Rural San José de la localidad de Ayquina del Alto El Loa, que tendrá una semana de vacaciones del 7 al 11 de julio, ya que la otra se la tomarán para el 8 de septiembre como resulta tradicional con motivo



LLEGA LA ÉPOCA INVERNAL, Y CON ELLO, VACACIONES EN LOS COLEGIOS.

de la Fiesta de la Virgen de Ayquina.

De igual forma, algunos recintos educacionales de acuerdo a la programación informada a la Seremi de Educación de Antofagasta de la comuna de Calama optaron por iniciar el período de vacaciones de invierno del lunes 14 al viernes 25 de julio, regresando a clases el lunes 28 de este mes, donde cabe señalar que, en algunos de estos casos las familias aprovechan los días de feriados para participar en la Fiesta de la Virgen de La Tirana en la Región de Tarapacá.

Los establecimientos educacionales administrados por el SLEP Licancabur en la comuna de San Pedro de Atacama dispusieron de las vacaciones de invierno en el período considerado entre el lunes 14 y viernes 25 de julio, retomando las clases de manera normal el lunes 28 del mismo mes. **CS**